

## Combates entre Ejército y Farc dejan tres militares muertos

Al menos tres militares y cinco guerrilleros de las Farc murieron en combates registrados en una zona rural del departamento del Caquetá, informó este sábado el Ejército.

«Tres soldados han muerto en combates contra la columna móvil Teófilo Forero, registrados en área rural de Puerto Rico. Lamentamos profundamente estos fallecimientos», dijo el jefe del comando operativo 6 del Ejército, el coronel César Parra.

«Por su lado, fueron abatidos cinco terroristas y en vista que hasta hoy se han librado fuertes enfrentamientos, con el apoyo de la Fuerza Aérea, estimamos que podría ascender el número de abatidos en Los Andes», agregó.

Las Farc, fundada en 1964 tras una insurrección campesina, es la principal guerrilla de Colombia y la más antigua de América Latina, con unos 8.000 combatientes en la actualidad.

El grupo rebelde, considerado terrorista por Estados Unidos y la Unión Europea, negocia desde noviembre del 2012 en Cuba con el gobierno del presidente Juan Manuel Santos un proceso de paz, sin haber pactado en Colombia un cese bilateral a la confrontación armada.

El conflicto armado de Colombia, en el que también han participado otras guerrillas de izquierda, grupos paramilitares de derecha y organizaciones de narcotraficantes, ha dejado más de 3,7 millones de desplazados, 600.000 muertos y 15.000 desaparecidos a lo largo de casi 50 años.

[www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-415987-combates-entre-ejercito-y-farc-dejan-tres-militares-muertos](http://www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-415987-combates-entre-ejercito-y-farc-dejan-tres-militares-muertos)